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 ２月度運営委員会実施報告 
日 時 2024 年 2 月 12 日（月）９時３０分～１１時３０分 

場  所 スポーツセンター スポーツクラブ室 

出  席 
川路、小桧山、伊佐、愛甲、芦刈、松井、阿部昌史、山田、梅原、 

佐藤、松原、田中、阿部修 

欠 席 小林、永倉、西村、市原 

書 記 阿部修 

 

 

川 路  会 長 

 

 

 

 

 

 

小桧山 副会長 

 

 

 

伊佐 技術部長 

 

 

 

 

愛甲  広報部長 

 

 

 

 

 

佐藤  コート取部長 

 

 

 

芦刈  会計部長 

 

秋葉 阿部会長 

 

 

■前川コート取扱いに関する市からの回答 

①許可証のチェックは運動公園と同様に管理人がチェックを行う。 

②当日雨天の場合、朝の時点で管理人が確認し利用可否を判断する。 

③利用途中で雨が降ってきた場合、利用者の判断でキャンセル可能。 

④キャンセル時の振替の手続きは現地で管理人が対応する。    

管理人が不在の場合、市役所042-393-5111に電話し管理人に繋げて貰う。 

 

■市民テの会員数が年々減ってきている。再編も考慮して進んでいきたい。 

再編に関しては方法論として単なる数による統廃合ではなく、市民テにとってプラス 

方向でなければ無意味。再編に伴う会則の変更も必要。 

 

■2 月からスクールの時間変更。（スタートが今までより３０分遅れとなる。） 

前半：  9 時 30 分～10 時 50 分 

後半： 11 時 00 分～12 時 20 分。 

スクールは D、E コートをメインにしたい。 

 

■ホームぺージ編集用のノートパソコンを購入。 

領収は芦刈会計部長に提出済。 

■コート情報のレイアウトを変更。（ホームぺージ反映済） 

新レイアウトを佐藤コート取部長に送付予定。 

■ホームぺージのリニューアルを検討。 

 

■新メンバーにて 2024 年 4 月分コート取りを開始。 

■任期交代と施設利用者登録の更新期限の対象者が多く、ID、Passward 等の 

ログインエラー対象者８名の確認を、各クラブ会長に依頼し、対応が終了。 

 

■2023 年トランクルーム賃料 10 月～12 月分にて加払い金￥400 が発生。 

１月分の会計報告書で対応する。※「2024 年度本部会計報告書」を参照。 

■秋葉クラブとして、今年の市民テとして太田杯参加は「２クラブ合同、 

もしくは単独参加」を提案する予定。 

2024年 

3月 

HTTP://WWW.HIGASHIMURAYAMATENNIS.COM 

Since 1973  東村山市民テニス協議会・機関紙 
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諏訪 梅原会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天王森  小林会長 

（ 欠 席 ） 

 

ポーム   山田会長 

 

 

 

連 盟 連 絡 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 承認された場合、２～4 クラブ（団体）での参加となる。 

 ※４クラブとは、秋葉クラブとの合同チームが実現できなかったケース 

 

■3 月 17 日諏訪クラブ練習を中止する。当日市民テのコートが十分取れているため。 

（副会長４人と協議し決定した。） 

■女性会員より、下記３点の検討要請あり。 

 ①太田杯の女性参加方法について 

・クラブ内の参加を募り、参加者が少なく満たない場合、市民テ内での、 

共同チームを認めてほしい。例：諏訪とポームとの混成チーム等 

・テニス連盟に市民テ合同チームで参加可能か、料金を含め確認してほしい。 

②総会時の要望として、スクールの時間変更に伴いコートの開放を提案した。 

検討するとの事だったが、具体的に進めてほしい。 

回答：前半スクールを 1 面とし、様子を見るが運動公園コート 

9：00～11：00 の利用もお願いしたい。 

③再編検討時は再編委員会（以下：PJ）を作るのか？ 

回答：クラブ会長が会員の希望、意見等を集約し、その後運営委員会で 

    PJ の立ち上げの要、不要を検討する。 

 

■報告事項なし。（安彦氏代理出席） 

 

 

■運営委員会の連絡網の配信について 

守秘義務の観点から個人情報の取扱いはパスワード付で行うべき。 

メールは BCC 配信で問題ない。 

 

■2024 年度春季大会が 3/24 から開催。 

 エントリー受付日：2/25(日)、3/3(日)時間：10 時～12 時 会場：スポセン 

 詳細は連盟ホームぺージ掲載中。 

ルール変更に注意：すべての試合はノーアドバンテージ（ジュースなし） 

■太田杯の日程（男女の日程の入替） 

 ・女 子 ： ６/２（日) 

 ・男 子 ： ６/９（日） 

 ・予備日 ：６/１５(土) 

 

■２３年度決算承認後にトランクルーム賃料で１０月～１２分で過払金￥400 円が判明。 

運営委員会にて 1 月度の会計報告書で修正報告をする事で決定。 

※「2024 年度本部会計報告書」参照 

■2023 年活動報告の修正は総会議事録参照。 

■再編問題はクラブ会長が会員の希望、意見等を集約し、その後運営委員会で 

PJ の立ち上げの要、不要を検討する。 

■太田杯の参加について、市民テ１クラブでエントリーする予定。 

但し、１クラブの場合、４チームしかエントリー出来ないため、従来の４クラブⅹ４チ

ームのエントリーが可能になるように連盟理事会に提案する。 

提案が通らず、なおかつ５チーム以上になった場合、非加盟枠でエントリーする。 

その際、参加費は３，０００円となる。 

■運営委員会連絡網は機密保護の観点から BCC で送る。 
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全 体 討 議 事 項 

次回開催予定日 

 

■各コートの会員動向調査について 

練習会出席者名簿（運動公園・前川公園コート用）で把握可能なレイアウトを 

愛甲広報部長が作成し、運営委員会で検討する。 

■コート本予約の丹羽さんからコート許可証の取り扱いのお願い 

・使用後の許可証 

半分に折り折り目をつけて開いて許可証用ファイルの 1 番後ろに入れる。 

・途中キャンセルの許可証 

4 ッ折りにし許可証用ファイルの 1 番後ろに入れる。 

・全日使用不可の許可証 

許可証ファイルから出さない。 

【取り急ぎ上記の対応で進め、改良点が有れば変更して行きます。 

ご協力をお願いします。】 

 

■運営委員会開催時間の変更 

５月から 15：30～17：00 とする。（テニス時間を避けるため） 

会場は下記優先順位で確保する。 

①市民センター ②スポーツクラブ室 ③中央公民館 ④その他 

※6 月については太田杯開催のため時間変更する予定。 

■その他 

・総会議決結果参照 「2024年総会裁決 ２０２４年市民テニスクラブ協議会 議決結果」 

・総会議事録参照 

   

■今期検討事項：クラブ再編＆会則の見直し 

■3 月 10 日（日）中央公民館第 4 集会室 ９：３０～ 
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「2024 年総会裁決 ２０２４年市民テニスクラブ協議会 議決結果」 
 

・欠席者数＝37名 

・出席者数＝40名 

・合計   ＝77名 

【議案決議結果一覧】 

議   案 
GOOGLE 回答数 総会参加回答数 合 計 

賛成 反対・白紙 賛成 反対・棄権 賛成 反対・棄権 

第 1 号案：2023 年活動報告 35       2 34       6 69      8 

第 2 号案：2024 年活動計画案 34       3 40       0 74      3 

第 3 号案：クラブ再編＆会則の変更 34       3 40       0 74      3 

第４号案：運営委員会提案 35       2 40       0 75      2 

 以上、の通り賛成票が過半数を超え信任を得ましたのですべて可決となりました。 

 

※２名の追加回答者は当日参加予定のところ、急遽参加出来なくなりクラブ会長より口答連絡があり 

   すべて、賛成でした。 

 

 

 

 

 

 

 

収入科目　 予算(案) １月 収入計 支出科目 予算(案) 1月 支出計 残　　高

前期繰越金 1,210,379 コート代 1,750,000 6,300 6,300 1,743,700

繰越金 1,210,379 1,210,379 コート代払戻 -450,000 -900 -900 -449,100

年会費 1,891,000 1,908,780 1,908,780 各クラブ運営費 262,880 262,880 262,880 0

雑収入 0 ボール代 360,000 0 0 360,000

クラブ返却金 88 0 広報費+振込手数料 20,000 1,480 1,480 18,520

ﾄﾗﾝｸﾙｰﾑ返却金 400 400 400 保険料 250,000 217,100 217,100 32,900

収入合計 3,101,867 3,119,559 3,119,559 技術部費 80,000 0 0 80,000

柳杯費 250,000 0 0 250,000

イベント費 80,000 0 0 80,000

事務局費 50,000 2,435 2,435 47,565

レンタル倉庫 100,400 8,250 8,250 92,150

コート取運営費 10,000 110 110 9,890

団体加盟費 24,000 0 0 24,000

小計 2,787,280 497,655 497,655 2,289,625

予備費 314,587 0 0 314,587

支出合計 3,101,867 497,655 497,655 2,604,212

残高 -497,655

2024年度本部会計報告書（1月分）
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【２０２４年度総会写真 2024 年 1 月 28 日撮影】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３月コート情報】 　　　※赤字：追加・削除

運動公園 前川公園　　（ A B C : オムニ　　D E : クレー ）

7-9 9-11 9-11 11-13 13-15 15-17 17-19 19-21

A B B C 2日 (土) Ｄ E C D E C D E D ー ー

A B C E C 3日 (日) D A D A C D C ー ー

A B C A C 9日 (土) C D D C D C ー ー

A B C E B  C 10日 (日) A C D E C D E A D C ー ー

A B C C 16日 (土) A C D E D E D C ー ー

A B C E A B C 17日 (日) C D E A C D E C D E A ー ー

A B C E B 20日 (水) A ー C D A ー ー

A B C A B C 23日 (土) A D E A D C D E A ー ー

ー ー 24日 (日) D D C D D ー ー

ー ー 30日 (土) C D E C D CＤ C ー ー

ー ー 31日 (日) D E D E Ｃ C D C ー ー

7-9 9-11 9-11 11-13 13-15 15-17 17-19 19-21

3月

3月
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【2024 年 1 月 28 日 東村山市民テニス協議会総会 質疑応答】（総会議事録から抜粋） 

 

１．２０２３年活動報告関連について 

①ポーム 井上力昭 

会計報告の中で柳杯に２5 万とあるが、中止となったので記述箇所が不適切ではないか。  

柳杯ではなく、別の項目に分けたほうが良いのではないか？ 

＜回答＞会計部長伊佐、市原 

    運営委員会でイベント費、柳杯、事業積立金の予算を使用することと決め事業を行った。 

    今回は、摘要欄にも書いてあるためこのような記述とした。 

 

②ポーム 愛甲 

各クラブ運営費について、予算を立てた時点と会員数違うので運営費も変わるのではないか？ 

＜回答＞会計副部長 市原 

2023 年１月の総会で決定してから人数確定となる。途中入会者は含まれない。 

 

③ポーム 愛甲 

１．恩田コート 9-11 時が試験運用となっている理由？ 

２．試験運用とは、どんな運用をしているのか？  

３．前川が工事の場合、すべて恩田コートになるのでは？ 

＜回答>事務局長松原、他  

久米川コートから前川コートに移ってコート確保が流動的になっている。 

平成 7 年度から工事の為使えなく可能性がある。現在試行錯誤の状態なので恩田コートがどれくらい    

確保できるか、又利用数がどれくらいなのかを調査するため行っている。 

2024 年の活動の中で、実績をみきわめて運営委員会で決める。  

 

２．２０２４年活動計画案関連 

①秋葉 田中敏雄（要望）コート確保について 

前川コートは人気が出ておりコート確保が難しい場合がある。 

クレーコートでは雨天の場合、何日か使えない事が有るので、恩田コート 9－11 だけでなく 

別の時間も確保してほしい。 

 

②ポーム 愛甲 

1．東村山高校のコートについて確保に動いていないか？ 

    2．申込みをするのは各クラブ単位で申込むのか？  

3．各クラブ単位で申込むのは大変なので市民テとして申込みをしてほしい。（要望） 

＜回答＞小檜山副会長、天王森 小檜山、川路会長、 

    1．について東村山高校に要望したが、2023 年は出来ないとの回答があった。 

      4 月以降に申込みを行い、9 月頃使用出来る可能性が有る。 

    2．について、申込み方法が数年前から各クラブごとに変わった。 

    3．について、連盟を通じて各クラブへ通知し、要望があれば 4 月以降申込みを受け付ける。 

   

③諏訪 梅原 

１．クラブ再編を議論する中で市民テ 1 チームについて議論も可能か？ 

２．夏の期間、暑さをしのぐため使用者が多いので早朝コートを増枠してほしい。（要望） 

３．運営委員会提案のボール容器廃棄について、当日使用した人各自とありますが、 

有料ゴミ袋を購入して置いてほしい。（動議） 

＜回答＞松原事務局長、他 

１．について、今後運営委員会の中でそれも含めて再編案を検討する事になる。 
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３．について、総会参加者に賛否を取り、賛成数１２名、よって否決とする。 

ボール容器廃棄方法（動議案件）について総会出席者の意見 

       天王森 宮野 

         ・それぞれが持って帰ればいいと思う。 

       秋葉 伊佐 

         ・有料ゴミ袋を買うのは大した金額でないが、その管理が問題になるのではないか。 

         ・又そのゴミ袋を管理するのは誰なのか等、余分な仕事が出来てしまう。 

       ポーム 井上力昭 

         ・少量であればゴミの持ち帰りは仕方ないのでは 

       秋葉 田中志郎 

         ・時間が有るのでペットボトルと不燃ごみに分別して出している。 

       秋葉 市原 

         ・2023 年の運営委員会で決めたことなので協力してほしい。 

④諏訪 井上美子 

  スクールの運用について、前半後半のスクール生の人数を教えてほしい。 

夏の暑い時期等もあるので、１１－１３時を一般会員が使えるように出来ないか？ 

＜回答＞技術部から 

    スクールの前半後半を入れ替えることも検討していく。 

３面確保出来れば良いのだが、１面しかコート確保が出来ない場合もありコート確保が必要である。 

⑤ポーム 愛甲 

予算案の中で広報用パソコン購入が入っていない是非購入してほしい。 

＜回答＞小檜山副会長 松原事務局長 

    予備費の中から買って良いのでは、運営委員会の中で金額などを考慮して検討する。 

⑥天王森 竹内 

休部会員の保険代は休部会費から拠出するのか？ 

＜回答＞松原事務局長 

    休部会費は 2,000 円となっている。普段の練習会は参加できないが、各クラブのイベント、 

大田杯なども参加可能となっている。そのための保険加入となる。 

（昨年の総会で休部会員への上記イベントへの参加が認められている。） 

⑦ポーム 早野 

前川コートが工事の場合、すべての利用者が恩田コートに集まってしまうので、前川コートと恩田コート 

を試験的に取るのは意味がないのでは？もっと計画的に取るようにしてほしい。 

＜回答＞小檜山副会長 

    コート運用の実績を図るため必要だと思う。それをふまえて今後運営委員会で検討する。 

 ⑧ポーム 横井 

   前川コートを市民テのホームコートとしてほしい。恩田、前川で分割されているようでないか。 

   出来れば 1 箇所にしてほしい。 

＜回答＞松原事務局長、他 

    現実は、早朝に出てきた人が、前川に来ることはないと思う。 

それぞれの立場や時間があるので会員に 

良いテニス環境を作るため今後運営委員会で検討する。 

当初、前川コートを市民テの本拠地とする案があったが、4 ヶ月運用で問題点も出始めている。 

分割されても面数の確保が出来ればテニスを楽しめるのでは？ 

 

 

 

 

 


